

***Gracias, Señor, porque desde hoy y para siempre...estarás en mi corazón.***

El viernes 09 de julio, en la Capilla de la escuela, los niños de quinto grado "A" y "B" recibieron por primera vez la Sagrada Comunión junto al Padre Héctor Casale, familiares y educadores de la comunidad rossellana.

En ambas celebraciones se vivió un verdadero y real encuentro con Jesús Eucaristía en un clima de mucha felicidad, intimidad y respeto.

Agradecemos a las familias y a todos los que colaboraron de una u otra manera en la preparación y participación de esta Fiesta de Fe y Amor.





